



Canadian Food Inspection Agency / Agence canadienne d'inspection des aliments

Food Safety Directorate
3851 Fallowfield Road
Ottawa, Ontario, Canada
K2H 8P9

Tel: (613) 228-6698
Fax: (613) 228-6675

Direction de la sécurité alimentaire
3851, chemin Fallowfield
Ottawa (Ontario) Canada
K2H 8P9

Tél: (613) 228-6698
Télécopieur: (613) 228-6675

Date: 2007/11/15

File/Dossier:# S585

Wong Kee Wei
Chief Executive Officer
Safetyware SDN. BHD.
No. 82, Jalan Industri Beringin
Taman Perindustrian Beringin
14100 Juru, Bukit Mertajam
Penang, Malaysia

**RE: S585 Safetyware SDN. BHD.
Penang, Malaysia**

07/11/15 x1 Unlined Natural Rubber Gloves
(AU1712)

This will acknowledge your submission dated 07/10/08, concerning the aforementioned product for which you have requested acceptance for use in food processing facilities.

Nous accusons réception de votre soumission datée du 07/10/08, concernant le produit cité en rubrique pour lequel vous demandez une acceptation pour utilisation dans les établissements de transformation alimentaire.

Based on the available information, no objection will be taken to the use of the above glove as protective apparel with direct food contact.

Sur la base des informations disponibles, nous n'avons aucune objection quant à l'utilisation du gant ci-haut mentionné comme vêtement protecteur en contact direct avec les aliments.

This acceptance of this glove will depend upon its continued acceptability to all concerned.

L'acceptabilité de ce gant sera conditionnelle à la satisfaction de toutes les parties intéressées.

Canada


Should any changes occur in the chemical formulation of the aforementioned glove, then this acceptance will be considered **NULL** and **VOID**.

Cette acceptation sera considérée comme **NULLE** et **SANS EFFET** si l'on procède à une modification quelconque dans la formulation chimique du gant ci-haut mentionné.

Yours truly,

Je vous prie d'agréer l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Agent intérimaire de programmes
Section de l'analyse des risques alimentaires
Direction de la sécurité alimentaire


Bernard Dallaire
Acting Program Officer
Food Safety Risk Analysis Unit
Food Safety Directorate

BD/jc

RDIMS# 1306661